

[Actualidad empresarial](#)

CONFEDEM

Reelegido el presidente de la patronal minero-metalúrgica

20 de Enero de 2017



JUAN JOSÉ CEREZUELA, Presidente de CONFEDEM.

En la Junta General celebrada el 18 de Enero de 2017 Juan José Cerezuela Bonet, fue reelegido por unanimidad presidente de CONFEDEM, en la candidatura le acompañaban como vicepresidentes Iñigo Abarca Junco, Administrador Único de ASTURIANA DE ZINC S.A, y Francisco Moreno Ruiz, Presidente de AMINER.

CONFEDEM coordina las actividades socioeconómicas de las empresas y empresarios de la minería, metalurgia y transformación de los productos mineros en España.

En su intervención ante la Junta General desarrolló las líneas de actuación para su mandato:

“Actualmente, no es concebible un Estado económicamente fuerte sin que cuente con una Industria Básica sólida y solvente que asegure el crecimiento económico y el desarrollo social, posibilitando puestos de trabajo estables y de calidad.

En este sentido, es de actualidad que la Unión Europea (UE) ofrece una **gran oportunidad a sus Estados Miembros con su Estrategia de Reindustrialización**, con el objetivo de que al horizonte de 2.020 las Materias Primas autóctonas contribuyan a los otros sectores industriales con no menos del 20% de sus necesidades. Algo que se echaba a faltar y que merece aplauso y reconocimiento.

Para incorporarse a esta Estrategia, es necesario en primer lugar **asegurar la protección**